Lunes 27.5.2024 1,90€ Nº 28.813



BENALMÁDENA RESCATA SU HISTORIA CINÉFILA

Jaime Noguera bucea en las películas que se rodaron en la localidad, a la sombra de Torremolinos P41



EL PERIÓDICO

DE MÁLAGA

Rocío Alba Cantante «LAS CANTANTES DE COPLA HAN SIDO UNAS ADELANTADAS A SU TIEMPO» P43



La pensión que cobran los funcionarios es mil euros más alta que la media en la provincia

Mejores remuneraciones y carreras más estables y prolongadas explican el fenómeno Los funcionarios jubilados cobran en la provincia de Málaga una pensión media de algo más de 2.200 euros. Esta cantidad supone mil euros más que la pensión

contributiva promedio del régimen general que se percibe en la provincia y que se sitúa en los 1.202 euros. Esta circunstancia se explica en un doble motivo. Los

funcionarios que las perciben pertenecen sobre todo a los niveles A1 y A2 de la Administración, que se corresponden con licenciados y técnicos, que cobran

más que la media también en la empresa privada. A ello hay que sumar que cuentan con carreras laborales más estables y prolongadas. P2

La industria de los drones pone el foco en el Puerto como zona de aterrizaje

Inician contactos para crear un vertipuerto próximo al Centro, que podría ir en la zona del muelle de San Andrés

La industria de los drones ha iniciado contactos para utilizar el puerto de Málaga como zona de aterrizaje. El recinto ofrece espacio libre y sin interferencias aéreas en pleno Centro. P3

El suministro por cubas convierte al agua de Valle de Abdalajís en la más cara de España

Adif aún está pagando el error al perforar los túneles en la línea del AVE en 2006 y 2007, cuando se pinchó el acuífero que abastece a Valle de Abdalajís. Ya lleva 25 millones de euros. P4

Andalucía ante las elecciones europeas

Candidatas. Lina Gálvez (PSOE) y **Carmen Crespo** (PP) encaran el 9J con el campo en el centro del debate P18





MÁS TEMAS

El Málaga llega al momento decisivo cargado de energía

El equipo consigue dar la vuelta a su imagen a las puertas de los 'play-off' P30

Melvin Ejim confía en la fortaleza del Unicaja

El canadiense, que ha sido clave en el final de temporada, destaca las cualidades del equipo P33